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受領年月日 受領 

番号 受領時刻 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

平成 22年 2月 22日 

１ 

午前 9 時 07 分 

桂 悦朗 １ 
①公共施設の有効活用に

ついて 

・中央公民館の跡地には、どのような建物を

建設される考えだったのか。 

・生涯学習センターについては、住民、議会、

行政で十分に検討して設計されたのか。 

・エレベーターを設置する考えはなかったの

か。 

・トレーニング施設を造る考えはあるか。 

村 長 

教育長 

平成 22年 2月 24日 ①新規住民対策及び地区

の設定について 

・新規住民に対する地域等への加入及び新規

地区の設定等の指導について 
村 長 

２ 

午前 9 時 30 分 

山西 英雄 ２ 

②新規図書館建設に伴う

図書の充実について 

・図書購入費の予算の充実はもちろんである

が、村民及び村外の出身者からの寄贈によ

る図書の収集について 

村 長 

教育長 

平成 22年 2月 25日 

３ 

 

 

午前 9 時 30 分 

 

 

 

 

 

田島 敬一 

 

 

 

 

 

２ 
①環境問題について 

・ＣＯ２排出削減を柱にして山林、田園景観

保全と雇用創出を。 

・村の産業構造を、乱開発から自然環境を守

り抜いて、ユルッと時間を過ごす「非日常

の癒しの里」としての性格を伸ばしていく

べきではないか。 

そのためには、国全体で雇用拡大策を練っ

ているうねりにあわせて、諸制度を十分に

活用しながら取り組んではどうか。 

 

村 長 
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具体的には、薪ストーブ、地下熱利用、太

陽熱温水器などにも多面的に目を向けて、

村の補助制度を設けてはどうか。 

 

    
②案内人の養成等、観光

振興について 

・鳥子地区物産店の建物は閉まったままだが、

村としてどう考えているか。 

・風力発電への視察研修の申込みは多いはず

であるのに、未だに総務課の職員だけで対

応しているようだが、案内人を養成しては

どうか。 

村 長 

平成 22年 2月 25日 

４ 

午前 9 時 57 分 

渡邉 公男 1 
①耕作放棄地の有効活用

について 

・ここ数年、耕作放棄地は増えることはあっ

ても減ることはないと言われている。本村

においての耕作放棄地をどのように考え、

対応されていくのか。 

村 長 

平成 22年 2月 25日 

５ 

午前 11 時 46 分 

西村 成美 1 
①田中・高遊線（南北道

路）整備について 

・南北道路布田川に架かる辰口橋の改修、補

強工事等について 
村 長 

 

 


